

SCHWÄBISCHER ALBVEREIN
NORDOSTALBGAU
GAUAUSSCHUSS-SITZUNG
10. SEPTEMBER 2019
SAV-WANDERHEIM ABTSGMÜND



PROTOKOLL

Teilnehmer:

Vorstand:

Gerhard Vaas, Vorsitzender ✓
Konrad Vogt, stellv. Vorsitzender*
Renate Maier, stellv. Vorsitzende ✓
Inge Gschwender, Rechnerin ✓
Wolfgang Stall, Schriftführer ✓

Nachrichtlich:

Andrea Friedel, Familien Hauptfachwartin*

Ausschussmitglieder:

Heinrich Betzler, Gauwegmeister**
Martin Weiß, Gau-Naturschutzwart ✓
Martin Stotz, stellv. Gau-Naturschutzwart ✓
Nicole Mündler, Gau-Familienwartin ✓
Rudolf Häußler, Gau-Wanderwart & -Wegmeister ✓
Dieter Kuhn, Beisitzer ✓
Edwin Streicher, Beisitzer ✓
Heidi Kurz, Beisitzerin ✓
Gerhard Albert, Internetfachwart*

*Nichtteilnahme entschuldigt

**Nichtteilnahme ohne Information

TAGESORDNUNG der Gauausschusssitzung:

TOP 1a: Begrüßung durch den Gau-Vorsitzenden Gerhard Vaas

- Begrüßung der Teilnehmer
 - Gauausschussmitglieder - 10 Personen
 - Engagierte Mitarbeiter am Landesfest -18 Personen
- Grussworte vom Präsidenten Rauchfuss verbunden mit einem riesigen Dankeschön an alle für die Ausrichtung des Landesfestes 2019 in Schwäbisch Gmünd, das in dieser Form das letzte Mal so durchgeführt wird, da sich keiner der 22 Gau-Gruppierungen im SAV mehr in der Lage fühlt solch eine Veranstaltung zu stemmen.
- Dank an die OG Abtsgmünd für die Organisation und Ausrichtung des Abends
- Bekanntgabe des Veranstaltungsablaufes
 - Einladung zum gemeinsamen Abendessen (Gau übernimmt Kosten für Essen und Getränke)
 - Agenda zur Ausschusssitzung im Rahmen der Veranstaltung

TOP 1b: Begrüßung durch den Vorsitzenden der Ortsgruppe Abtsgmünd

- Herzliches Willkommen zum Treffen in Abtsgmünd mit bereits langjähriger Tradition (seit Klaus Seidel)
- Kurzvorstellung der OG Abtsgmünd durch 1. Vorsitzenden Edwin Streicher
 - Derzeit 420 Mitglieder mit hoher Zuwachsrate in den letzten 3 Jahren durch persönliche Ansprache von u.a. Hüttenbesuchern aber auch durch Familien-gruppe (ca. 100 Mitglieder)
 - Wanderheim Abtsgmünd ist in den Sommermonaten 3 Monate geöffnet (ausser Mo.) und hat sehr gute Besucherzahlen. Dank an die vielen ehrenamtlichen Unterstützer beim Hüttendienst.

TOP 2: Protokollgenehmigung der letzten Sitzung

- In Ermangelung eines Protokollführers bei der letzten AS liegt nur ein handschriftliches Protokoll von Gerhard Vaas vor, das hauptsächlich die Themen Remstalgartenschau und Landesfest 2019 beinhaltet, die in separaten Gremien näher behandelt werden.

TOP 3: Rückblick auf das Landesfest in Schwäbisch Gmünd

- Freitag-Abend: in St. Anna mit Gau-Chor war sehr gelungen und Kosten lagen im kalkulierten Rahmen

- Offen: Ehrung von Angelika Rieth-Hetzel soll nachträglich erfolgen (war krank) – G. Vaas klärt wann, wo und wie (evtl. mit Ursula Böhm)
- Samstag
 - Die von der OG Schwäbisch Gmünd angebotenen Wanderungen waren sehr vielseitig, ansprechend, sehr gut abgewickelt und wurden auch von den Wanderern angenommen. – Lob an die OG Schwäbisch Gmünd. Kritik war bzgl. fehlender Wandertafel genannt und Abstimmung der Remspark Öffnungszeiten,
 - Kuchenabgabe war schwierig auf Grund teils Übereifer der eingesetzten Eingangskassen- Freiwilligen
 - Samstag-Abend (mit „Wendersonn“) war etwas fehl eingeschätzt: auf Grund kühlem Wetter wurden weniger Karten verkauft als geplant, und der Umstand, dass mit der Remstalcad freier Eintritt zugesagt war wirkte sich auf den Kartenverkauf ebenfalls negativ aus. Man brauchte sich dafür im Gegenzug keine Gedanken über einen Obulus an die Gema machen.
- Sonntag - Besuch allgemein zufriedenstellend – hätte etwas mehr sein können
 - Kaffee und Kuchen (OG Lindach) und allgemeine Bewirtung (OG Plüderhausen war organisatorisch sehr gut – finanziell eher schwarze Null
 - leichte Kollision mit Tanzfest und Kultur, die in Eigenregie ohne Abstimmung mit dem Gau agierten
- Finanzielle Abrechnung
 - Kostenabrechnung noch nicht fertig, - es stehen noch einige Positionen aus
 - Alles wird aus Gaukasse bezahlt (mit Zuschuss vom Hauptverein) – Kosten werden im Rahmen der kalkulierten ca. € 10.000 erwartet
 - Herstellkosten der Festabzeichen schon im Budget 2018 abgewickelt
 - 1100 Festabzeichen verkauft Sa./So. (ohne Vorverkauf)
 - Sonderpreis Kapelle Wendersonn
 - Detaillierte Abrechnung wird in nächster GAS im Januar 2020 vorgelegt
- Was könnte man bei einer ähnlichen Veranstaltung zukünftig besser machen?
 - Werbung war ungenügend, zu wenig Flyer, zu wenig im Internet und in den regionalen Tageszeitungen
 - Kritik allgemein: Verhalten vom Hauptverein war sehr reserviert, – Wertschätzung eher gering z. B. gegenüber Gauchor und Verantwortlichen
- Zusammenfassung:
 - Dankschreiben vom Präsidenten an den Nordostalbgau für die Ausrichtung des Landesfestes 2019 wurde überreicht; – wird einen Ehrenplatz in der Wanderhütte der OG Lindach finden

TOP 4: GWT am So. 6.10.2019 in Dewangen

- die Informationen zur Organisation und den angebotenen Wanderung sind auf der Gau-Website einzusehen und abzugreifen. Um rege Teilnahme wurde gebeten.

TOP 5: Terminabsprachen

- Sa., 16.11.2019 - Fam.-Abend mit 50 J. OG Eschach - Gau vertreten durch Gerhard Vaas
- Sa., 30.11.2019 – Treffen der Gau-Vorsitzenden in Oberböhringen
- **Fr, 20.03.2020, 18.00 Uhr,** – Gauvertreterversammlung in Oberkochen Schützenhaus, (Dreissentalstr. 110)

TOP 6: Nächster Sitzungstermin des Gau Ausschusses

- **Im Januar 2020** – WH Abtsgmünd, - Termin wird noch bekannt gegeben

Tagungsende: 20:40 Uhr

Protokoll gefertigt:
WOLFGANG STALL
SCHRIFTFÜHRER

Protokoll genehmigt:
GERHARD VAAS
GAUVORSITZENDER

Heubach, 15.10.2019

Adelmannsfelden, 13.10.2019